

ドッジボールで力と技の競い合い

7月20日、原野谷川親水公園東側多目的広場で、市子ども育成連合会による高学年ドッジボール大会が行われました。

大会には、市内の小学4～6年生34チームが参加し、ボールを投げたり、取ったり、かわしたりと白熱したゲームを展開。どのチームも日ごろの練習の成果を思う存分に発揮していました。結果は、次のとおりです。

【優勝】イーグルスA（袋井北地区）
 【準優勝】浅羽南北D（浅羽北・南地区）【3位】上町こじか子供会（山梨地区）
 【敢闘賞】今井①（今井地区）



旬の野菜で夏バテ対策

7月24日、三川公民館で、「野菜ソムリエが教えます」旬の野菜と簡単料理」が行われました。

受講者たちは、ベジタブル&フルーツマイスターの資格を持つ上久保節代さん（見取）から、旬の野菜の選び方

や保存方法、健康効果についての講義を受けた後、地元でとれたゴーヤとズッキーニを使って2種類のカレーとサラダ作りに挑戦。ゴーヤとズッキーニを食べるのは初めてという方もいて、調理方法を熱心に記録していました。



親子でわくわくおもしる体験

7月26日・27日、月見の里学遊館で、サマーワークショップ「ポップフェスタ」が行われました。
 たくさんの親子が訪れ、オバケを作
 って窓にはったり、段ボールを使って

タワーを作ったりしました。ピアノと
 ピオラの演奏会も行われ、音を聴いた
 り、楽器に触れたりして、目をきらき
 らと輝かせながらきれいな音色に耳を
 澄ましていました。



花いっぱいでおもてなし

7月19日、JR愛野駅からエコパ
 に通じる愛野メモリアルロードで、花
 壇の花の植え替えが行われました。
 エコパへの来場者を花いっぱいであ
 迎しよう、ボランティアや袋井南小

学校の児童、周辺の企業従業員の皆さ
 んなど約120人が参加。30か所の
 花壇にペゴニアとポーチュラカ計3,
 000株を心を込めて植えていきまし
 た。



この学校で学びたい!!

7月28日、8月3日、東海アクセス看護専門
 学校で、オープンキャンパスが行われ、入学を希
 望する高校生や社会人の方などが訪れました。
 参加者たちは、人形を使って赤ちゃんの沐浴もくよくを
 体験したり、血圧を測ったりと教員と学生による
 模擬授業を受けました。

また、学生の体験発表や、校内見学、学生との
 懇談会なども行われ、東海アクセス看護専門学校
 への関心を深めていました。

